

ATLETISMO PRIMERA DIVISIÓN



El Carrefour entra en la gran elite del atletismo

El equipo leridano se exhibe en la fase final en Burgos logrando un total de 26 podios

Roger Noguera (pértiga) y Roger Carulla (longitud) logran sus récords personales

■ BURGOS / LLEIDA

C.T.B.

El deporte leridano tiene desde ayer otro equipo en la máxima categoría. El Carrefour Lleida Unió Atlètica hizo buenos los pronósticos y consiguió el ascenso a la Superliga -División de Honor- después de exhibirse y lograr la primera posición en la fase final que se celebró en Burgos.

El club leridano superó con una insultante claridad al resto de equipos. Sumó 227 puntos, mientras que el segundo -que le acompañará la próxima campaña en la División de Honor- fue el Incesa-Campos de Castilla de Burgos con 165. El Salamanca acumuló 154 y el cuarto, el CA Oviedo, hizo 141.

El Carrefour Lleida mostró una gran solidez como bloque y obtuvo podios en casi todas las categorías. En total, los atletas de Antonio Cánovas se colgaron diez medallas de oro, nueve de plata y siete de bronce. A todo ello le sumó cinco cuartas plazas.

Las medallas de oro fueron para Álvaro Aljarilla (100 metros), Álex Iranzo (400), Cristian López (110 metros vallas), Cristóbal García (400 vallas), Lemen Fatty (salto de altura), Roger Noguera (salto de pértiga), Roger Carulla (salto de longitud), Antonio Cortés (javalina), el relevo 4x100 (Aljarilla, Txurruka, Julia, López) y el relevo 4x400 (Iranzo, García, Torra y Gracia).

Las segundas posiciones las consiguieron las consiguieron: Txomin Txurruka (100 metros), César Gracia (200),



MARC GARROFE

El club leridano competirá la próxima temporada en la máxima categoría del atletismo masculino español

Carles Torra (400), Francesc Lázaro (800), Abdelghani El Hassany (3.000), Miguel Moya (salto de longitud), Gonzalo Ferrer (triple salto), David Rubio (martillo) y David Sánchez (5 kilómetros).

Por su parte, las medallas de bronce las obtuvieron Noel Ruiz (200), Lakhilfa Boutarhi (1.500), Sergi Matas (110 va-

llas), Ivan Espílez (3.000 metros obstáculos), Frederic Cubells (salto de altura), David Serrano (triple) y Francisco Guajardo (5 kilómetros).

Las marcas de casi todos ellos fueron muy buenas pero dos de ellas sobresalieron del resto. Roger Noguera volvió a demostrar que es uno de los mejores saltado-

res de pértiga del panorama estatal. El campeón de España ganó el oro con un salto de 5,41 metros con lo que igualó su mejor marca, mientras que Roger Carulla, otro de los atletas que está llamado a hacer grandes cosas, hizo 7,56 metros en el salto de longitud con lo que batió su récord. Ambos serán la próxi-

ma temporada dos de las piezas clave de un equipo que esta temporada ya demostró su tremendo potencial en la Copa del Rey.

El director técnico de la entidad, Antonio Cánovas, explicaba que "hemos entrado en la máxima categoría por la puerta grande. En ningún momento a lo largo de la tempo-

Renovación para todos y cuatro fichajes

BURGOS

El presidente del club, Miguel Sanchiz, se mostraba tremendamente satisfecho tras conseguir el ascenso y dijo que "todos tenemos parte de mérito aunque lo más importante es el trabajo que han realizado los chavales y los entrenadores al frente de los cuales ha estado Cánovas". Sanchiz, que también destacó la gran temporada del equipo femenino -quinto de Segunda División- y del técnico Quim Erta, aseguraba que "a partir de ahora vamos a iniciar la planificación. Vamos a renovar a todos los atletas y, en principio, ficharemos sólo a cuatro o cinco atletas".

rada he tenido dudas del gran potencial y la gran calidad de todos estos atletas. Han trabajado duro, han ganado todas las fases que han disputado y se han ganado a pulso la oportunidad de competir entre los grandes del atletismo español. Además estoy convencido de que harán grandes cosas"